
 

 

(61) 37133706 e (61) 998387266 
contato@falog.edu.br 

Av. Perimetral, s/n – Centro, Novo Gama/Go 

Novo Gama, 06 de março de 2023. 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO CICLO 2022-2024 

 

A reunião foi presidida pelo presidente Wender Antonio de Oliveira no sexto dia do 
mês de março de dois mil e dois e três às quatorze horas na sala de reuniões no térreo 
da Faculdade Logos. A reunião foi iniciada com verificação do quórum com a presença 
dos demais membros da Comissão André Campos da Silva (sociedade civil 
organizada), Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo), Giancarlo Rodrigues 
Souto (docente) e Gabrielly Angelo Ribeiro (discente) e abriu a reunião dando início a 
ordem do dia: a) revisão e avaliação das ações executadas no ano anterior; b) 
elaboração do relatório parcial do ano de referência de dois mil e vinte e dois.  Após 
as sugestões e ponderações realizadas pelos membros presentes, ficou deliberado 
que: a) as ações previstas em cronograma foram cumpridas satisfatoriamente; b) 
aprovação do relatório parcial em acordo às diretrizes legais e institucionais para 
postagem no dia trinta e um de março de dois mil e vinte e três. Nada mais havendo 
a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Giancarlo Rodrigues 
Souto, na qualidade de secretário deste momento, lavrei a presente Ata, que dato e 
assino, após ser assinada pelo (a) presidente da reunião e pelos demais membros 
presentes. 
 

Wender Antonio de Oliveira (presidente)  

André Campos da Silva (sociedade civil organizada)  

Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo) 

Giancarlo Rodrigues Souto (docente)  

Gabrielly Angelo Ribeiro (discente)  

 

 

  



 

 

(61) 37133706 e (61) 998387266 
contato@falog.edu.br 

Av. Perimetral, s/n – Centro, Novo Gama/Go 

Novo Gama, 08 de maio de 2023. 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO CICLO 2022-2024 

 

A reunião foi presidida pelo presidente Wender Antonio de Oliveira no oitavo dia do 
mês de maio de dois mil e dois e três às quatorze horas na sala de reuniões no térreo 
da Faculdade Logos. A reunião foi iniciada com verificação do quórum com a presença 
dos demais membros da Comissão André Campos da Silva (sociedade civil 
organizada), Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo), Giancarlo Rodrigues 
Souto (docente) e Gabrielly Angelo Ribeiro (discente) e abriu a reunião dando início a 
ordem do dia: a) elaboração dos questionários a serem aplicados na autoavaliação 
institucional englobando as dez dimensões do SINAES; b) estratégias de maior 
participação da comunidade acadêmica e sensibilização.  Após as sugestões e 
ponderações realizadas pelos membros presentes, ficou deliberado que: a) aprovação 
dos questionários elaborados; b) membros da Comissão realizando visitas nas salas 
de aula para sensibilização da comunidade; c) membros da Comissão acompanhando 
o preenchimento dos questionários juntamente aos dados de matriculados na 
Secretaria. Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião, 
da qual eu, Giancarlo Rodrigues Souto, na qualidade de secretário deste momento, 
lavrei a presente Ata, que dato e assino, após ser assinada pelo (a) presidente da 
reunião e pelos demais membros presentes. 

 

Wender Antonio de Oliveira (presidente)  

André Campos da Silva (sociedade civil organizada)  

Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo) 

Giancarlo Rodrigues Souto (docente)  

Gabrielly Angelo Ribeiro (discente)  

 
 

  



 

 

(61) 37133706 e (61) 998387266 
contato@falog.edu.br 

Av. Perimetral, s/n – Centro, Novo Gama/Go 

 Novo Gama, 07 de agosto de 2023. 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO CICLO 2022-2024 

 

A reunião foi presidida pelo presidente Wender Antonio de Oliveira no sétimo dia do 
mês de agosto de dois mil e dois e três às quatorze horas na sala de reuniões no 
térreo da Faculdade Logos. A reunião foi iniciada com verificação do quórum com a 
presença dos demais membros da Comissão André Campos da Silva (sociedade civil 
organizada), Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo), Giancarlo Rodrigues 
Souto (docente) e Gabrielly Angelo Ribeiro (discente) e abriu a reunião dando início a 
ordem do dia: a) levantamento dos dados do primeiro questionário (socioeconômico e 
culturl) submetido à comunidade acadêmica com o intuito de avaliar o perfil dos 
estudantes e traçar medidas de ampliação no processo ensino-aprendizagem; b) 
tratamento dos dados e discussão de estratégias para melhorias.  Após as sugestões 
e ponderações realizadas pelos membros presentes, ficou deliberado que: a) a 
estratégia de sensibilização prevista em planejamento anterior foi eficaz com aumento 
de adesão à pesquisa da Comissão por parte dos estudantes; b) realização de uma 
campanha interna para beneficiar estudantes com baixa renda a serem contemplados 
com programas de bolsas de estudos; c) desenvolvimento de projetos internos 
voltados a orientação para melhoria na qualidade de vida com foco em alimentação, 
gestão financeira e inteligência emocional. Nada mais havendo a tratar, o presidente 
declarou encerrada a reunião, da qual eu, Giancarlo Rodrigues Souto, na qualidade 
de secretário deste momento, lavrei a presente Ata, que dato e assino, após ser 
assinada pelo (a) presidente da reunião e pelos demais membros presentes. 
 

Wender Antonio de Oliveira (presidente)  

André Campos da Silva (sociedade civil organizada)  

Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo) 

Giancarlo Rodrigues Souto (docente)  

Gabrielly Angelo Ribeiro (discente)  

 
 
 
  



 

 

(61) 37133706 e (61) 998387266 
contato@falog.edu.br 

Av. Perimetral, s/n – Centro, Novo Gama/Go 

 Novo Gama, 04 de dezembro de 2023. 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO CICLO 2022-2024 

 

A reunião foi presidida pelo presidente Wender Antonio de Oliveira no quarto dia do 
mês de dezembro de dois mil e dois e três às quatorze horas na sala de reuniões no 
térreo da Faculdade Logos. A reunião foi iniciada com verificação do quórum com a 
presença dos demais membros da Comissão André Campos da Silva (sociedade civil 
organizada), Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo), Maria do Socorro de 
Lima Silva (docente) e Rayssa Lima Ferreira (discente) e abriu a reunião dando início 
a ordem do dia: a) apresentação dos novos membros integrantes da Comissão; b) 
atualização do planejamento da Comissão aos novos membros; c) levantamento dos 
dados do primeiro questionário (socioeconômico e culturl) submetido à comunidade 
acadêmica com o intuito de avaliar o perfil dos estudantes e traçar medidas de 
ampliação no processo ensino-aprendizagem; d) tratamento dos dados e discussão 
de estratégias para melhorias.  Após as sugestões e ponderações realizadas pelos 
membros presentes, ficou deliberado que: a) a estratégia de sensibilização prevista 
em planejamento anterior foi eficaz com aumento de adesão à pesquisa da Comissão 
por parte dos estudantes; b) realização de uma campanha interna para beneficiar 
estudantes com baixa renda a serem contemplados com programas de bolsas de 
estudos; c) desenvolvimento de projetos internos voltados a orientação para melhoria 
na qualidade de vida com foco em alimentação, gestão financeira e inteligência 
emocional. Nada mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião, 
da qual eu, Maria do Socorro de Lima Silva, na qualidade de secretário deste 
momento, lavrei a presente Ata, que dato e assino, após ser assinada pelo (a) 
presidente da reunião e pelos demais membros presentes. 
 

Wender Antonio de Oliveira (presidente)  

André Campos da Silva (sociedade civil organizada)  

Daniela Andrade Cornelio (técnico-administrativo) 

Maria do Socorro de Lima Silva (docente)  

 Rayssa Lima Ferreira (discente)  

 


